

La UJI alerta a Conselleria de que pagaba el 1,3% de ayudas a alumnos - El Mundo Castellón al Día - 18/01/2017

La UJI alerta a Conselleria de que pagaba el 1,3% de ayudas a alumnos

El Vicerrectorado de Estudiantes, alertado por el Front d'Estudiants, comunicó el error por el que los estudiantes a punto de finalizar sus estudios sólo recibían un porcentaje «ridículo»

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
El Front d'Estudiants de la Universitat Jaume I fue el colectivo que denunció el error cometido por la Conselleria de Educación en relación a la concesión de las becas a aquellos estudiantes que están a punto de finalizar sus estudios en el campus público castellonense.

Esta convocatoria de becas, que por segundo año consecutivo se conceden a los universitarios a los que les quedan un máximo de 24

créditos para finalizar sus estudios en el campus público castellonense. Esta alumna afectada, decidida hasta el momento a interponer un recurso para reclamar la beca que le corresponde.

Parece ser que el error se produjo en la Conselleria de Educación al recoger los datos provisionales que pasó la Jaume I sobre los alumnos con menos de 24 créditos pendientes para acabar sus estudios, no obstante hasta la intervención del Front no se apreció el mismo y fue entonces cuando los responsables de la UJI, en concreto el vicerrectorado de Estudiantes, tuvo que tomar cartas en el asunto y ponerse en contacto con Conselleria para Educación para que se subsanara el tema.

Según ha informado la UJI, la Conselleria se ha comprometido a llevar a cabo la rectificación del error de oficio por lo que los estudiantes afectados no tendrán que presentar ningún tipo de recurso.

Además el Front insiste que «en dicha resolución aparecía un error mucho más grave, que no entendemos como no se detectó ni desde la Conselleria ni desde la UJI, pues se apreciaba que los créditos en la Jaume I eran mucho más baratos que en las otras cuatro universida-



Alumnos de la UJI cruzando el Àgora. EUGENIO TORRES

des del Sistema Público Valenciano, algo imposible ya que todas las universidades públicas se someten al Decreto del Consell, y tienen por tanto las mismas tasas».

La partida presupuestaria de estas becas, que se conceden a cargo de los presupuestos de la Generalitat Valenciana para el año 2016, por un importe máximo de 150.000 euros, se han concedido 120.906 euros. «Y en el reparto de este importe por universidades se apreciaba claramente cómo la UJI es la que menos dinero percibe con diferencia», denunciaban desde el Front. «A nadie le pueden quedar 0,6 créditos o 1,2 créditos para finalizar la titulación y esas son algunas de las cifras que recoge la resolución respecto a algunos de los estudiantes de la Universitat Jaume I», indican responsables del Front.

Así, del total de las becas concedidas a los alumnos universitarios de la Comunidad Valenciana que superan los 120.906 euros, los 24 estudiantes de la UJI sólo recibían 1.595 euros, lo que represen-

Los alumnos afectados no tendrán que presentar recursos

ta una ridícula cantidad ya que significa que tan sólo se destina un 1,3% a los alumnos de la UJI. Por el contrario los 11 alumnos de la Universidad Miguel Hernández beneficiados por estas becas recibirán 7.621 euros, mientras que estas ayudas destinarán 26.211 euros a 35 estudiantes de la Universidad de Alicante. Por su parte los 32 becados en la Universidad de Valencia recibirán 38.000 euros y los 73 universitarios de la Politècnica resultarán beneficiados por 47.420 euros.

ERROR DE REDONDEO HACIENDA ANUNCIA UN CÉNTIMO MÁS PARA LA UJI

La Conselleria de Hacienda publicó una resolución en el DOCV por la que autoriza una ampliación de crédito aumentando el presupuesto de gastos en un céntimo para la UJI, alcanzando los 2.417.171,35 euros. Según fuentes de la UJI «parece un error de redondeo en la partida que financia el pago de una deuda de la que la UJI es titular, pero paga el Consell por convenio», refiriéndose así a los planes de inversiones de entre 20 y 15 años que se financiaron con préstamos del BEL.

créditos para finalizar sus estudios universitarios en el presente curso académico y están matriculado en créditos de tercera y cuarta matrícula, se resolvió en la UJI con un total de 24 beneficiados, no obstante la aportación que señalaba la resolución educativa del 13 de enero para los alumnos del campus público castellonense era pírrica respecto a la aprobada para otros alumnos del resto de universidades valencianas.

«Tras analizar la resolución de las becas nos dimos cuenta que los datos de los estudiantes no se recogían bien y, por tanto, se les otorgaba menos dinero, cantidades ridículas, respecto a las que realmente les tocaba», aseguraron desde el Front. Después de contactar con una buena parte de los alumnos afectados y corroborar el error cometido en el número de créditos pendientes para finalizar sus estudios, comunicaron al Vicerrectorado de Estudiantes el problema.

Una de las alumnas afectadas de la UJI, que tiene 6 créditos pendientes para finalizar su titulación y que accede a una tercera matrícula, ha confirmado a este diario que en la resolución se recoge que tiene 0,6 créditos, a razón de los cuales iba a recibir 39,21 euros. «En una situación idéntica se encuentra otro alumno de la Univer-